

TERNAY

Bilan mi-mandat : Mattia Scotti tient-il ses engagements de campagne ?

De notre correspondant Patrick URBAN



La santé, la sécurité et le social sont les priorités du maire Mattia Scotti Photo Progrès /Patrick URBAN

En mars 2020, une seule liste s'est présentée aux élections municipales, et Mattia Scotti prenait les rênes de la mairie avec de nombreux projets en tête. À mi-mandat, le maire dresse le bilan de ses réalisations et de celles à venir.

De l'avis de Mattia Scotti, son équipe avait un défi de taille à relever, la commune de Ternay avait pris trop de retard dans la réalisation de projets structurants, notamment en matière de santé, de sécurité, de politique sociale et commerciale.

• **Santé : la ville achète la maison médicale**

« [L'achat de la maison médicale en juin 2021](#) pour quelque 800 000 € a été notre première action "choc". Au fil des années, les départs en retraite successifs des médecins actionnaires, ceux à venir, la lourdeur des travaux de rénovation et de mise en accessibilité à réaliser, ont découragé les investisseurs privés. En 2023, nous sommes toujours en phase d'études, mais nous ne voulons rien précipiter. Des travaux de réhabilitation et d'agrandissement seront bientôt engagés et selon le souhait de l'Agence Régionale de Santé, la maison médicale deviendra une maison de santé pluridisciplinaire pour un meilleur suivi des patients. Elle s'enrichira à terme de deux nouveaux médecins et d'une infirmière. »

• Sécurité : la police municipale s'unit à Communay

« Deux policiers municipaux pour une commune comme Ternay, c'était trop peu. Aussi, avec le maire de Communay, Jean-Philippe Choné, nous avons décidé de [créer une police pluricommunale forte](#) de 5 agents de police. Il y a ainsi une présence policière en continu sur le terrain et une relation de proximité que nos citoyens apprécient. Nous avons aussi augmenté notre parc de vidéoprotection. Nous sommes passés de 20 à 30 caméras et bientôt 39 (en 2024).

• Habitat et logements sociaux

« [Plusieurs programmes immobiliers](#) en locatif aidé ont été réalisés ou sont en cours de réalisation. Malgré nos efforts, la Préfecture [laisse toujours planer la "menace" d'une carence](#). Cependant, nous sommes attentifs à ne pas réaliser une surdensité de logements locatifs ou en accession à la propriété pour permettre à nos services publics notamment les écoles, d'absorber une démographie galopante. » En 2019, la commune comptait à peine 12 % de logements sociaux (au lieu de 25 %) et devait acquitter une amende de 71 000 €.

• Des repas scolaires à 1 € pour 60 familles

« Pour répondre à l'urgence sociale, [nous avons instauré le repas scolaire à 1 €](#) pour les quotients familiaux les plus bas. Une centaine d'enfants, soit près de 60 familles ternaysardes bénéficient de ce tarif. Ce n'est pas anodin pour notre budget car il faut savoir que chaque repas est facturé 6,20 € à la commune ».

• Un nouveau centre commercial

« [Un nouveau centre des commerces](#) était dans l'air du temps depuis vingt ans. Nous avons accéléré les choses avec nos exigences, notamment avec la réalisation de 13 logements dédiés aux seniors. L'enquête publique est en cours et les travaux débuteront début 2024. »

Et Mattia Scotti de conclure « En ajoutant la restauration des sous-sols du château, en offrant 400 m² supplémentaires au centre culturel ou autres associations, la réalisation d'une piste cyclable, d'aires de jeux, d'un skate park, l'éclairage de la commune en 100 % LED, le récurage de l'étang, la construction d'un restaurant scolaire à Fléviu qui n'était pas programmée en 2020, l'engagement d'un nouveau prestataire Alfa 3A pour le périscolaire et le centre de loisirs et la rénovation en cours du stade annexe du Devès, je pense que nous avons respecté nos engagements de campagne et même au-delà ».